

RILIS NASIONAL

Kasipers 082/CPYJ Ikuti Rapat Evaluasi Progja Bidang Pers semester II TA 2021

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.RILISNASIONAL.COM

Dec 30, 2021 - 01:44



MOJOKERTO- Kasipers 082/CPYJ Mayor Inf Binsar Junianto Simanjuntak didampingi para Pasi Pers Kodim Jajaran Korem 082/CPYJ Mengikuti Rapat Evaluasi Progja dan Anggaran Bidang Pers semester II TA 2021 melalui Video Conference , bertempat diruang Puskodalops Korem 082/CPYJ Jl. Veteran No. 3 Kota Mojokerto.Rabu (29/12/2021)

Aspers Kasdam V /Brw Kolonel Inf Heri Budi Purnomo,S.I.P.,M.M yang di wakili

Waaspers Letkol Kav Joko Wibowo, S.H., MM. Pimpin Rapat Evaluasi Progjagar Kodam V/Brw Semester II 2021. Pembukaan Rapat tersebut diawali dengan Sambutan dari Aspers Kasdam V/Brw Kolonel Inf Heri Budi Purnomo, S.I.P., M.M. yang dibacakan oleh Waaspers Kasdam V/Brw. Dalam Sambutannya Aspers menyampaikan bahwa Pejabat Personel jajaran Kodam V/Brawijaya harus profesional dalam artian harus selalu berpedoman pada aturan yang berlaku dan sesuai dengan Bujuk. Karena setiap tindakan yang diambil oleh pejabat Personel akan berpengaruh pada karier maupun kesejahteraan Prajurit.

Dalam kesempatan ini Waaspers Kasdam V/Brawijaya Letkol Kav Joko Wibowo, S.H., M.M dalam rapat Evaluasi tersebut menyampaikan bahwa semua bidang personel dalam menjalankan tugasnya harus sangat "Teliti" di semua bidang sehingga tidak merugikan Prajurit, baik itu dalam jenjang kepangkatan, pemberian sanksi administrasi, sekolah alih golongan, Kursus, kesejahteraan, dan semua bidang termasuk juga dalam seleksi Calon prajurit., "ujar Waaspers

Dalam Kesempatan yang sama Kasipers 082/CPYJ Mayor Inf Binsar Junianto Simanjuntak Menyampaikan "Rapat Evaluasi ini rutin dilaksanakan tiap akhir semester dengan tujuan agar para pejabat personel di semua jajaran Kodam V/Brawijaya mengetahui apa dan dimana kekurangannya agar kedepan bisa bekerja lebih teliti dan lebih baik lagi"ujarnya

Rapat Evaluasi tersebut di ikuti oleh seluruh pejabat Personel di wilayah jajaran Kodam V/Brawijaya.(Penrem CPYJ)